

DER DOPPELTE THADDÄUS – Pilgergang von Hennef nach Heisterbacherrott

Zur "Halbzeit" der Wallfahrtsoktav findet am **Samstag, dem 27. April** ein Pilgergang von St. Simon und Judas (Thaddäus) in Hennef über Rott nach St. Judas Thaddäus in Heisterbacherrott statt.

Der Weg ist gut 15 km lang und führt von Hennef über Rott, Uthweiler und den Hartenberg nach Heisterbacherrott. Gute Grundkondition erforderlich!

Anreise mit dem Linienbus 512 (Zum Kleinen Oelberg um 10.14 Uhr, weitere Stationen entsprechend später) bis Siegburg, dann mit der S-Bahn bis Hennef.

Beginn in der Hennefer Kirche, unterwegs Stationen mit Gebet und Gesang. In Hennef und in Rott kann eine Toilette aufgesucht werden. Nach der "Endstation" in St. Judas Thaddäus gegen 17.30 Uhr Ausklang im Gasthaus Lichtenberg in Heisterbacherrott. Pilgerführer: Johannes Herzog

Anmeldung im Pfarrbüro Thomasberg bis zum 19. April per E-Mail an: pfarrbuero.thomasberg@kirche-am-oelberg.de oder Tel. 02244 2478